

## Il y a tout à revoir !

Cela fait plus de dix ans que nous disons, à la S-P-F (Sociocratie-Populaire-Française), qu'il faut tout changer pour que les Françaises et les Français deviennent réellement souverains dans la destinée de notre pays, la France.

Cela fait plus de dix ans, au sein de l'association et jusqu'à l'international, que nos socioprofessionnels ont mentionné la cause principale de toutes nos dérives. Elles se trouvent parmi les « partis politiques », qui ne sont que « des machines à tuer les “libertés” et à détruire “le bien public” » !

Pendant, le mal est encore plus profond que cela, puisque l'ensemble des Institutions est aussi à revoir « de fond en comble » pour que notre pays trouve enfin les bonnes personnes pour gérer les affaires, corriger les erreurs du passé et ne pas en commettre de nouvelles.

Ce que nos experts prescrivent, c'est que le contenu factuel, structurel et relationnel soit revu et mis en conformité avec la vraie démocratie ; celle qui écoute et tient compte des idées, des préoccupations et du choix du « Peuple » de France.

Pour ce faire, la seule solution est : la suppression des partis politiques ; la constitution d'un Conseil des sages, dépourvu de tout intérêt partisan et personnel, qui regroupe le Conseil d'État, le Conseil constitutionnel, la Cour de cassation ; la fusion de la Cour des comptes et de l'INSEE ; la suppression du CESE et de tous les Comités Théodule ; le rafraîchissement du mille-feuille administratif ; de redonner la pleine indépendance et la liberté d'expression aux différents médias ; de revoir ou supprimer les subventions à toutes ces associations qui vont à l'encontre des intérêts du collectif national et des valeurs républicaines, ou de les dissoudre ; de supprimer les instances, soi-disant indépendantes, comme l'ARCOM ; de rapprocher les décisions judiciaires au plus près de la réalité des faits, le plus rapidement possible, tout en accordant une pleine confiance et reconnaissance à ceux qui font le travail en amont (police, gendarmerie, renseignement, etc.) ; de revoir sérieusement notre politique d'immigration, notre diplomatie, notre rapport avec l'Union européenne...

La liste n'est pas exhaustive et reste libre d'être complétée, par tous celles et ceux qui liront cet éditto, sur : [sociocratie\\_populaire\\_francaise@yahoo.fr](mailto:sociocratie_populaire_francaise@yahoo.fr) ou en prenant contact sur...

<https://sociocratie-populaire-francaise.e-monsite.com/contact/contacter-l-association.html>

En fait, une partie de la solution est entre les mains du « Peuple français » ! Et, le prochain rendez-vous sera la présidentielle de 2027 où il sera de notre devoir de trouver un homme ou une femme « providentiel » qui enlèvera le bateau France du récif ou de l'écueil sur lequel il s'est planté depuis des décennies, et qui reprendra le « cap » vers une meilleure destinée...

Pour nous, nos enfants, nos vieux, toutes nos branches d'activité... : le Monde

À bon entendeur, salut !

Pour la S-P-F,  
Son secrétaire général,  
Patrick REBIERRE.

